

Fecha	Sección	Página
31.12.2009	Primera: Nacional	21



Este año que, prácticamente ya se fue, el Senado refrendó supapel como espacio de discusión y pluralidad, pues se debatieron temas que parecían irreconciliables: la Ley de Extinción de Dominio, las armas legales contra elnarcomenudeo; los nombramientos enla Corte, la CNDH y el INEGI, por mencionar algunos, que son ejemplos del perfil de unos cuantos políticos que sí trabajan. Y con el nombramiento de Carlos Navarrete como supresidente, primer militante de izquierda, se dio una muestra demócrata.

ción es estar alertas en todo momento, no dejar pasar algo, por insignificante que parezca. Calles, instalaciones estratégicas, plazas públicas y festejos estarán muy vigilados.

¡Por fin se va 2009! Comentan en el GDF. Sin duda, año complicado para Marcelo Ebrard, y es que la crisis obligó la instrumentación de un plan de ahorro con la reducción de 10% en sueldos de secretarios, subsecretarios y directores generales. Después, la contingencia por el virus de influenza A H1N1 golpeó fuertemente la economía y el turismo capitalinos. Luego vino el conflicto en Iztapalapa por el caso Juanito, y

para rematar, cierra con el costo político por

la aprobación de la Ley de Matrimonios Gay, el aumento al agua y al Metro.

De claroscuros. Se terminó una Legislatura en la Cámara baja e inició una nueva. Así, los viejos diputados se fueron cuestionados cuando el panista Gerardo Priego devolvió más de un millón 300 mil pesos por concepto de boletos de avión que no utilizó. Pero a los nuevos ya los recordamos por haber violado la Constitución al no aprobar en tiempo y forma el paquete económico para 2010, y hasta pararon el reloj de San Lázaro dos veces para votar, primero la Ley de Ingresos y luego el paquete de Egresos.

En materia de seguridad pública, 2009 acaba con mucha intensidad.

Luego de los hechos ocurridos en Cuernavaca con la muerte de Arturo Beltrán Leyva, las amenazas siguen latentes, ya que no hay plaza tranquila. En el DF, los muchachos de Manuel Mondragón y Kalb, en la SSP, alistan un operativo para que esta noche los festejos transcurran sin novedad al frente. La indica-

La V Legislatura de la ALDF este año estuvo marcada por los desacuerdos y baja productividad. Resaltaron escándalos, como el del priista Cristian Vargas, quien rompió una puerta y se apoderó violentamente de una bicicleta; qué tal las ocurrencias del perredista Víctor Romo de revivir al cardenal Ernesto Corripio Ahumada, y atribuirle un hijo, aunque después aclaró que hablaba de uno ideológico y no biológico.

Y para recibir el Año Nuevo, a partir de mañana para reflejar el cambio de la tasa del IVA de 15% a 16%, la gasolina Magna se incrementará en ocho centavos por litro, la Premium en nueve y el diesel en ocho centavos, informó José Antonio Meade, subsecretario de Ingresos de Hacienda ¡Aún hay más! Refrescos, cigarros, alimentos procesados y servicios como celular y telecomunicaciones de paga serán más caros. Así que feliz 2010...



Página 1 de 1 \$ 15587.13 Tam: 255 cm2 OSANCHEZ